

Rede von Horst Böhm zur DS163/2018

Frau Stadtverordnetenvorsteherin, Kolleginnen und Kollegen, werte Gäste,

Mit der Drucksache 163/2018 sollen wir der Stellungnahme der Stadt zum Abschlussbetriebsplan der Rückgabeflächen am Badensee zustimmen. Es soll hier ein fast 20 Jahre alter Plan "Freizeitanlage Rodgausee" des damaligen Umlandverbandes wieder vorangetrieben werden. Damit erschließt sich auch die Aktivität um den Kreisel am Badensee, der über KIP-Maßnahmen finanziert werden soll. Es stellt sich die Frage, ob ein solch alter Plan noch zeitgemäß ist und ob die Bürger Rodgaus und das Stadtparlament diese Freizeitanlage in der damaligen Form überhaupt noch wollen. Man bedenke das man hier ein Freizeitpark für das gesamte Rhein-/Maingebiet realisieren würde, mit den entsprechenden Vor- und Nachteilen bei der Finanzierung und der Verkehrslenkung. Es fehlt der ZmB Fraktion die klare Zielrichtung und Transparenz des Magistrats und aus diesem Grund werden wir uns bei der Drucksache enthalten.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit